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Jahresbericht Unihockey / Badminton 2019 

Schon wieder ein Jahr vorbei. Im Unihockey konnte bereits zum zweiten Mal in Folge 

mangels Teilnehmer kein Turnier stattfinden. Gerne wollen wir es in diesem Jahr nochmals 

versuchen. Schon alleine mit den fast 50 Kindern und Jugendlichen, welche regelmässig 

im Training sind, wären einige Mannschaften möglich. Der Nachwuchs wächst, 

mittlerweile sind auch wieder mehr Mädchen dabei. Und das nicht nur im Unihockey, 

auch im Badminton konnten sich ein paar junge Damen für die Sportart begeistern. Leider 

sind die älteren Jungs ausgetreten, so dass sich die Gruppe etwas dezimiert hat. Trotzdem 

macht es den verbliebenen nach wie vor Spass, sich im variationsreichen Training zu 

messen.  
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